



# お別れ会ありがとう♡ & バイキング給食

3月13日(水)  
ひまわり組

たんぽぽ組、ゆり組のお友達がお別れ会を開いてくれて、小学校へ行くひまわりの子ども達を応援してくれました。元気いっぱい歌ってくれたたんぽぽ組さん。かわいいダンスで応援してくれたゆり組さん。手作りの写真立てやペン立てのプレゼントももらいました。たくさん考えて準備してくれたことがひまわり組の子ども達に伝わったようで、「ありがとう!」と、とても嬉しそうでしたよ。また、サプライズでひまわり組保育者からの手紙もあり「寂しい〜」と、涙を流す子もいました。

お別れ会のお礼に、ひまわり組も卒園式で歌う『さよならぼくたちのこどもえん』の歌、よさこい、太鼓を披露して感謝を伝えました。

お別れ会の後はたんぽぽ組、ゆり組さんと一緒にフルーツバスケットをやドッチビーも楽しみました!



ゆいさん、司会  
かっこよかったよ!



プレゼント  
もらったよ!

うれし〜♡



サプライズの手紙に  
みんな泣いていました



太鼓、よさこい  
歌を披露したよ!



ドッチビーも  
フルーツバスケットも  
楽しかったね!





たんぽぽさん、ゆいさんが  
ランチルームを飾りつけ  
してくれたよ！  
かわいい～！ありがとう♡



そして、給食はお楽しみのバイ  
キング！サンドイッチやポテト、  
からあげ、お寿司などなど…子ど  
も達の好きなメニューばかりで、  
「どれにしよう～！」と迷いなが  
ら選び、大喜びで食べていました  
よ♪給食の先生、いつも美味しい  
給食ありがとう♡



めっちゃ  
おいし～い！

ゆいさん、たんぽぽさんと一緒に食べたよ！

